

ORIENTACIÓN A LA SEGURIDAD

Recuerde: La ayuda siempre está disponible.



1 HERRAMIENTAS MANUALES:

Almacenar herramientas en bancos, cerca de máquinas, en pisos y en escaleras puede causar lesiones graves. Devuelva las herramientas a su lugar de almacenamiento adecuado inmediatamente después de cada uso.



Repare y limpie herramientas defectuosas para mantenerlas en buenas condiciones de funcionamiento

3 INCENDIO:

Reporte todos los peligros de incendio inmediatamente. Cuando se comunique con el 911 o con el equipo de respuesta local para obtener ayuda, asegúrese de brindarle al operador información específica, incluida la ubicación del incendio.



Si suena la alarma de incendio, vaya a la salida de emergencia más cercana, según el plan de evacuación. No lleve consigo pertenencias personales.

5 CARRETILLA ELEVADORA:

Solo los operadores con licencia y certificados están autorizados a operar una carretilla elevadora o un dispositivo de manejo de materiales industriales motorizados.



Los operadores de carretillas elevadoras deben detenerse en las intersecciones ciegas y antes de pasar por las puertas. Todos los operadores deben ser capaces de reconocer el flujo de tráfico y las áreas de congestión.

7 LIMPIEZA:

Practique una buena limpieza en su área de trabajo. Usted es responsable de mantener su área organizada.



Informe las áreas que necesitan atención a su supervisor o a un miembro del comité de seguridad.

Devuelva las herramientas y otros equipos a su lugar de almacenamiento y uso adecuados.

9 TROPIEZO Y CAÍDA:

Reporte superficies peligrosas para caminar y trabajar, como pisos dañados, superficies irregulares, tablas sueltas, etc.



Mantenga los cables de alimentación fuera de las pasarelas y escaleras. Si es necesario encordar un cordón a través de una pasarela, péguelo con cinta adhesiva de forma segura y coloque un cono o una señal de advertencia cerca.

2 ELEVACIÓN Y TRANSPORTE:

No levante ni cargue solo materiales pesados. Pídale a alguien que lo ayude o use dispositivos mecánicos de elevación para ayudarlo.



Es fundamental que comprenda completamente cómo operar el equipo mecánico de elevación antes de comenzar. En caso de duda, póngase en contacto con su supervisor.

4 SEGURIDAD ELÉCTRICA:

Para asegurarse de que las máquinas no sean reactivadas por otro empleado mientras realiza el servicio o las reparaciones en maquinaria o equipo, debe seguir todos los procedimientos de nuestro programa de bloqueo / etiquetado de la empresa.



Nunca limpie, repare o ajuste ninguna maquinaria mientras esté en funcionamiento. Mantenga los dedos alejados de los puntos de operación y otras partes móviles expuestas de la máquina.

6 OPERACIONES DE LA MÁQUINA:

Suponga que todos los circuitos y equipos eléctricos están activos. No intente ajustar o reparar ningún equipo eléctrico a menos que sea parte de su descripción de trabajo y una asignación de trabajo regular.



Notifique a su supervisor o personal de mantenimiento de cualquier peligro eléctrico o necesidad de mantenimiento lo antes posible. Póngase en contacto con el supervisor si existe un peligro grave para la seguridad.

8 ALMACENAMIENTO MATERIALES:

Solo apile objetos a una altura segura y asegúrese de que la pila permanezca estable. Mantenga al menos 18 pulgadas entre la pila y cualquier cabezal de rociador.



Asegúrese de mantener un espacio libre mínimo de 3 pies alrededor de los paneles eléctricos y las entradas de servicio

10 PROGRAMA DE SEGURIDAD:



Español